

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

NACIONAL

Comparte:



Colombia invertirá en un data center con inversionistas extranjeros

NOVIEMBRE 21, 2024 - 04:17



Colombia tiene el plan de montar un data center, para impulsar la automatización y digitalización de procesos, así como la inteligencia artificial.

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL

21 NOV, 2024 - 04:17

Colombia invertirá en un data center con inversionistas extranjeros



NACIONAL

21 NOV, 2024 - 04:15

Colombia entre los países que recibirá visas de trabajo de EE. UU.



NACIONAL

21 NOV, 2024 - 04:14

Fitch reafirma calificación crediticia de Colombia en BB+



NACIONAL

20 NOV, 2024 - 17:18

Invertirán 92 millones de dólares para garantizar el agua en Bogotá y la Sabana



NACIONAL

20 NOV, 2024 - 16:01

En Colombia al menos 100 niños sufren violencia al día, alerta Unicef



NACIONAL

20 NOV, 2024 - 08:21

Fotógrafo colombiano recibió Premio Simón Bolívar a la Vida y Obra

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRIM... CORRE...

TAMAÑO LETRA

- SMALLER SMALL MQD

Ecopetrol tiene el plan de montar un data center con ayuda de inversionistas árabes, un espacio físico o virtual que alberga los equipos electrónicos y datos de una empresa

Ecopetrol anunció que invertirá en la construcción de un data center en Colombia con el apoyo de inversionistas árabes, con el objetivo de impulsar la automatización, digitalización de procesos y el uso de inteligencia artificial en sus operaciones.

Según Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**, el proyecto es parte de un esfuerzo más amplio para optimizar los procesos de producción de hidrocarburos mediante el uso de nuevas tecnologías. Roa destacó que la iniciativa está enfocada en manejar hasta 16 terabytes de datos al día, que son fundamentales para la estabilidad y las actividades relacionadas con la extracción de petróleo y gas.

“Con la inteligencia artificial estamos logrando ahorros significativos. Este año, hemos comprometido un ahorro de \$3,7 billones en producción, pero con este proyecto vamos a superar los \$4,4 billones gracias a la aplicación de procesos automatizados en nuestros pozos”, afirmó Roa.

Le puede interesar: [En Colombia al menos 100 niños sufren violencia al día, alerta Unicef](#)

El proyecto se enmarca dentro de un esfuerzo mayor para introducir tecnologías avanzadas en la industria energética. Roa mencionó que este tipo de tecnologías no son nuevas y ya se implementan en otras regiones del mundo, como Europa, donde la comunicación integral de datos y el uso de vapores de inyección magnética ayudan a reducir entre un 20% y un 30% del consumo de energía en la explotación de crudo y gas. El data center de **Ecopetrol** será un elemento clave para continuar con el desarrollo de la empresa y la mejora de la eficiencia en la producción. A través de un memorando de entendimiento con los Emiratos Árabes Unidos, la compañía está trabajando en la investigación y el diseño de este centro, que requerirá de energía limpia y económica. Además, Roa subrayó que el interés por desarrollar grandes centros de datos no solo proviene de inversionistas árabes, sino de otros países que también han mostrado interés en asociarse con **Ecopetrol** para llevar a cabo este proyecto en Colombia.

El desarrollo de este data center, según los directivos de la compañía, podría contribuir significativamente a transformar la industria energética en Colombia mediante la incorporación de tecnologías de vanguardia que mejoren tanto la eficiencia operativa como la sostenibilidad ambiental.



NACIONAL

19 NOV, 2024 - 17:02

Superservicios designa a Ángela Rojas como nueva agente especial de la empresa de servicios públicos de Yopal



NACIONAL

19 NOV, 2024 - 15:03

Miguel Efraín Polo, nuevo magistrado de la Corte Constitucional: la votación estuvo reñida



Convierta a EL INFORMADOR en su fuente de noticias

Me gusta 1

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**



Añade un comentario

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Únete a nuestro canal de noticias **EL INFORMADOR** en WhatsApp.
Activa la campana para recibir notificaciones.

¡Unirme! +57 3107211581

EL INFORMADOR

Comparte:

Compartir Compartir Trinar Compartir

EL INFORMADOR

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena.
Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- Publicidad: marketing@elinformador.com.co

SANTA MARTA

- Avenida Libertador
N° 12A - 37
- Tel: (605) 4225361
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29
Apt. 9D
- Ed. El Rosal del
Parque
- Tel: +57 (5)
3788181
- Cel: 3157236436 -
3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38
- 89 Of. 201
- Tel: +57 (1)
2320028 -
3402400 -
2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- f FACEBOOK
- 🐦 TWITTER
- 📺 YOUTUBE
- 📷 INSTAGRAM